

LE CNDH DANS LA PRESSE NATIONALE

المجلس الوطني لحقوق الإنسان في الصحافة الوطنية

05 et 06/05/2012

Rappel

- Le choix des articles et leur rubriquage sont proposés par le département Information et Communication du Conseil National des Droits de l'Homme
- La revue de presse est un document et un moyen de veille et de suivi quotidien des articles de la presse nationale et internationale sur les questions de droits de l'Homme. Adressée aux responsables, aux membres et cadres du CNDH, elle a pour objectif d'informer et d'aider à la prise de décision.
- Ce document est adressé également à certains partenaires du Conseil, ainsi qu'à certains établissements publics et représentations marocaines à l'étranger
- Les opinions exprimées dans ces articles n'engagent que leurs auteurs

* تذكير:

- اختيار المقالات وتبويبها مقترح من طرف شعبة الإعلام والتواصل بالمجلس
- هذه وثيقة للرصد والتتبع اليومي للمقالات الصحفية المرتبطة بمجال حقوق الإنسان وطنيا ودوليا، موجهة أساسا للإخبار والمساعدة على اتخاذ القرار، لمسؤولي، أعضاء وأطر المجلس الوطني لحقوق الإنسان
- توجه هذه الوثيقة أيضا لبعض شركاء المجلس وبعض المؤسسات العمومية والتمثيلية الدبلوماسية المغربية بالخارج
- الآراء الواردة في المقالات لا تعبر إلا عن أفكار أصحابها

IER Recommandations au point mort

Depuis six ans, aucun progrès notable n'est venu rassurer les milliers de personnes concernées par les violations des droits des victimes du régime de Hassan II

Ca devait être l'une des priorités du gouvernement Benkirane, il n'en est rien. Le 16 avril dernier, des milliers de manifestants ont protesté à Rabat, contre l'immobilisme qui caractérise le dossier des victimes des années de plomb. Depuis que le Conseil national des droits de l'homme (CNDH) a pris la relève de l'Instance équité et réconciliation en 2006, l'affaire ne fait plus l'objet de l'attention promise. Pourtant, l'élan qu'avaient suscité les travaux de l'IER a momentanément redonné l'espoir de réparer les injustices du passé. Un espoir



freiné par le CNDH qui n'a concrètement organisé aucune séance de travail ayant abouti à une avancée significative. L'attentisme, pourtant dénoncé par le PJD, actuel parti au

pouvoir, ne fait que se prolonger, exaspérant les citoyens concernés par ce dossier. La marche de Rabat a été l'occasion de rappeler aux instances que les recommandations de l'IER sont attendues et que la société civile ne renoncera

pas à réclamer leur application. Espérons que ce dossier ne soit pas éternellement la patate chaude que l'on se transmet... sans jamais se donner la peine de l'éplucher. ▀